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第 ３ 回 定 例 会 議 案 等 議 決 結 果 一 覧

番号 件　　　　　　　　　　　　　名 付託委員会 本会議結果

　　《市長提出議案》　27件

41 府中市道路線の認定について 建設環境 可 決

42 府中市道路線の認定について 建設環境 可 決

43 府中市道路線の認定及び廃止について 建設環境 可 決

44 府中市道路線の認定及び廃止について 建設環境 可 決

45 府中市道路線の廃止について 建設環境 可 決

46 府中市道路線の廃止について 建設環境 可 決

47 府中市立保育所条例の一部を改正する条例 文 教 可 決

48 府中市国民健康保険条例の一部を改正する条例 厚生経済 可 決

49 府中市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 厚生経済 可 決

50 府中市福祉のまちづくり条例の一部を改正する条例 厚生経済 可 決

51 平成21年度府中市一般会計補正予算（第1号） 予算特別 可 決

52 平成21年度府中市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 厚生経済 可 決

53 平成21年度府中市老人保健医療特別会計補正予算（第1号） 厚生経済 可 決

54 平成21年度府中市介護保険特別会計補正予算（第1号） 厚生経済 可 決

55 平成20年度府中市一般会計歳入歳出決算の認定について 決算特別 認 定

56 平成20年度府中市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について 厚生経済 認 定

57 平成20年度府中市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について 厚生経済 認 定

58 平成20年度府中市老人保健医療特別会計歳入歳出決算の認定について 厚生経済 認 定

59 平成20年度府中市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について 厚生経済 認 定

60 平成20年度府中市競走事業特別会計歳入歳出決算の認定について 総 務 認 定

61 平成20年度府中市公共用地特別会計歳入歳出決算の認定について 総 務 認 定

62 平成20年度府中市下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について 建設環境 認 定

63 平成20年度府中市受託水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について 建設環境 認 定

64 平成20年度府中市火災共済事業特別会計歳入歳出決算の認定について 建設環境 認 定

65 教育委員会委員の任命の同意について（糸満純一郎氏） 同 意

66 監査委員の選任の同意について（本村龍史氏） 　 同 意

67 人権擁護委員候補者の推薦の同意について（鹿島秀樹氏） 同 意

　　《議員提出議案》　２件

2 府中市議会会議規則の一部を改正する規則 可 決

3 地方自治の継続性を守るための予算執行を求める意見書 可 決

　　《陳　　　　情》　２件

8 府中市民の憲法改正論議に対する自由保障への陳情 総 務 不 採 択

9 障害児の学童クラブ入所についての陳情 文 教 継続審査
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◎障害児の学童クラブ入所についての陳情

　この陳情は、「自宅から２㎞離れた第九小学校
へ通学している小学5年生の子どもは、知的・
身体的に障害を抱えている。装具をつけないと
歩行できないため、自力通学は困難であるが、
第九学童クラブに入所枠がないため、更に、２㎞
離れた第一学童クラブに通っている。
　健常児については、全員、自分の通う学校区
域の学童クラブへ通所できるのに対し、障害児
の場合は、学童クラブの指導員の人員配置の問
題等で、他区域への通所を余儀なくされている。
　本人の強い要望もあり、通学している学校の
友人と一緒に第九学童クラブでの生活を送らせ
たいと強く願っている」との内容である。
　文教委員会で審査し、質疑に対し、「障害児
枠については、弾力的に定員を増やしており、
現在、希望の所に入れない方が数名はいるが、
全入できている状況である」等の答弁があった。
　委員から、「数年前に学童保育の障害児学年
延長を求める陳情を採択した経緯があり、今日
に至っていると理解している。また、市の障害を
持つ児童の受入れ対応は、熱心に前向きに行う
姿勢等を見て評価したいと思っているが、もう
少し詳しく調べたい部分もあるため、継続審査
とされたい」、「指導員の加配を希望し、また、環
境整備するなど、前向きに検討すべきことだと
思っており採択とされたい」等の意見があった。
　審査の結果、本陳情については、賛成多数に
より、継続審査に付すべきものと決定した。

請願・陳情　から （要旨）

委員会の活動（次のとおり視察を行いました）

○総務委員会（７月28日～30日）
　会津若松市… 外部評価制度の概要について
　塩竈市… ミッション・チャレンジの取組について
○厚生経済委員会（７月28日～30日）
　秋田市… 家族・地域の絆づくり行動計画について
　盛岡市… 観光推進基本計画及びフィルムコミッ

ションについて
　福島市… 消費生活基本計画及び市民の消費生

活を守る条例について
○基地跡地対策特別委員会（10月13日～14日）
　横須賀市 …国有財産跡地の有効活用について
　　　　　　 （長井海の手公園「ソレイユの丘」

の概要について）
　高槻市… 組換えＤＮＡ実験等に係る環境安全

に関する協定について
○議会運営委員会（10月20日～22日）
　熊本市… 議会運営の概要について
　阿蘇市… 議会運営の概要について

府 中 市 議 会 市 政 会 11人
市 民 フ ォ ー ラ ム ７人
府 中 市 議 会 公 明 党 ５人
日本共産党府中市議会議員団 ３人
生 活 者 ネ ッ ト ワ ー ク ３人

（平成21年９月29日現在）

会派の構成 平成21年第３回定例会

　現在、議会報編集委員会では、視覚障害１～
３級の方を対象としたテープによる「声の市議
会だより」を希望者に配布していますが、点字
化についても検討を行うため、要望調査を行っ
ています。
　ご要望については、府中市議会事務局（３３５
−４５０６）へ。
※お近くに視覚障害をお持ちの方がいらっしゃる
方は、ご要望の確認等のご協力をお願いします。

市議会だより点字化の要望調査

お 知 ら せ
平成21年第４回定例会は、
11月30日（月）午前10時 開会予定です。

　市議会の本会議は公開されており、どなたでも
傍聴することができます。なお、本会議場におけ
る手話通訳での傍聴も受け付けております。
　また、会議録は、市政情報公開室、各図書館、
インターネット等でも閲覧できます。
アドレス  ����://���.����.	����.�����.�/
����
　本会議のTV中継は、議会開催中、市役所１階
市民談話室にて放映しております。
　詳しくは、議会事務局庶務課へお問い合わせください。
TEL : 335−4506 ／ FAX : 364−5415

… 傍聴にお越しください …


